

# Werkbericht

17.03.2015, 19.00 Uhr

Fachschule für Technik und Gestaltung  
Schützenkuhle 20-24 • 24937 Flensburg

Konermann Sigmund Architekten BDA • Lübeck

Synthesisch bauen: unter diesem Leitgedanken steht die Architektur des Lübecker Büros. Dahinter steht der Anspruch, Bauwerke zu schaffen, die in baumeisterlicher Manier so aus Alt und Neu zusammengefügt sind, dass beide in einem neuen Ganzen aufgehen, ohne dabei ihre jeweilige Eigenart verleugnen zu müssen. Diese Strategie bestimmt den gesamten schöpferischen Prozess vom Städtebau bis zum Detail.

Ingo Sigmund stellt beeindruckende Beispiele für dieses Vorgehen aus Lübeck vor, u.a. das mehrfach prämierte Ulrich-Gabler-Haus an der Lübecker Marienkirche.

